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der Abgeordneten SCHEUCHER 

und Genossen 

A n fra g e 

an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 

betreffend Maßnahmen des Bundesministeriums für öffentliche Wirtschaft und 

Verkehr, die zu weiteren Verbesserungen bei der. Graz-Köflacher Eisenbahn

linie »GKB« in der Weststeiermark führen 

Die Graz-Köflacher Eisenbahnlinie »GKB« stellt einen für die Weststeier

mark und den Grazer Raum wesentlichen Verkehrsträger sowohl auf der Schiene 

als auch auf der Straße dar. 

Die Herstellung guter Verbindungen mit attraktiven Verkehrsmitteln ist vor 

allem für die Pendler aus der Weststeiermark von größter Bedeutung. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für 

öffentliche Wirtschaft und Verkehr nachstehende 

A n fra g e : 

1. Inwieweit trägt der Bund zur Betriebsführung und Modernisierung der Graz

Köflacher Eisenbahnlinie »GKB« bei? 

2. Welche Möglichkeiten bestehen, daß im Rahmen der »GKB« Bahn und Busse 

mit einem Fahrschein benützt werden können? 

3. Wird dafür Sorge getragen, daß die Bus- und Bahnverbindungen in den west

steirischen Raum nach und von Graz ausgebaut und vor allem aufeinander 

abgestimmt werden? 

4. Wie weit sind die Vorbereitungen für einen Verkehrsverbund im Großraum 

Graz gediehen, der auch für die Bevölkerung in der Weststeiermark Ver

·besserungen bringt? 
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